

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

Raphaël Calloc'h aux commandes de la cantine



Raphaël Calloc'h est le nouveau chef cuisinier à la cantine scolaire.

Nadine Moreau a été à la tête du restaurant scolaire pendant 34 ans. Partie pour une retraite bien méritée à la fin de la dernière année scolaire, elle a été remplacée par Raphaël Calloc'h. Que ceux qui ont connu le gratin dauphinois d'exception de Nadine se rassurent, il se murmure qu'elle aurait transmis sa recette à son successeur !

Raphaël Calloc'h a 44 ans. Il est né en Bretagne et est Gâtinais d'adoption depuis 14 ans. « *Je suis devenu cuisinier à 16 ans. Un concours de circonstances, je n'étais pas très doué, si bien qu'en sortant de l'école j'avais*

peu de choix. J'ai suivi deux copains qui partaient en cuisine et c'était parti pour quelque chose qui me plaisait.

» Tour à tour apprenti, cuisinier de maître, de collectivités, Raphaël a posé sa candidature pour être le chef du restaurant scolaire de Saint-Pardoux-Soutiers, dans un lieu plus familial. Depuis la rentrée, il prend ses marques en respectant et améliorant le protocole sanitaire du mieux possible, s'imprégnant des habitudes nutritionnelles des 160 élèves et en domptant le nouveau four à air pulsé arrivé en septembre.